

2024年5月31日 社会福祉法人多摩福祉会 こぐま保育園 東京都多摩市永山3-5 042-375-4677

5月の前半は暑い日差しが子どもたちを照らしながらも、カラっとした過ごしやすい日々で、水や泥を使って遊ぶ姿も増えてきました。一方で、今週に入って台風1号が発生し、梅雨、そして夏本番の暑さが、一歩ずつ近づいてきているようです。

そして、6月1日はこぐま保育園の「ふれあい運動会」。子どもたちも「ガンバルゾ!!」という思いを、練習や日々の生活を通して大きくしていく様子が、"この時期ならではの姿だな…"と嬉しく思います。さて、今年の運動会はどんなドラマがみられるのか、今から楽しみです。

美味しいご飯の作り方 ~自分たちで作ると特別な味~

ある日の午前中の出来事です。この日はお米とぎの日だったのですが、この時期 旬のグリンピースを入れて炊くグリンピースご飯の日でした。そのため、グリンピースの鞘をむいて グリンピースを取り出す係とお米を研ぐ係に分かれてプチクッキングをすることに。筋の間に指を入 れながら上手に鞘を割ります。つい転がっていってしまいそうなグリンピースたちを、丁寧にざるに 移している姿は真剣そのものです。

一方で、お米とぎのメンバーは慣れたもので、日頃からやっていることもあり、スムーズに洗っていきます。そして、その二つをおかまで混ぜ合わせます。これに水を入れて炊くだけかと思いきや、実は水以外にお酒とお塩を入れるんです。このちょっとしたひと手間がおいしい、グリンピースご飯を作るコツです。

そして出来上がったグリンピースご飯を給食としてみんなで食べます。ここでも、ちょっとしたほっこりエピソードが。自分たちで作ったご飯のおいしさをみんなで味わっている中、ある子どもが「なんか、お酒のあじがする~」と。また違う子は、「なんかしょっぱい塩の味がする~」と、ちょっとした変化に一言。職員が「酔っぱらっちゃうね~」と声をかけると、子どもたちもニンマリ。自分たちで作ったからこその特別な味と特別な感覚。こうした体験を日ごろから積み重ねながら、食への興味関心と幅を広げて行ってくれると嬉しいなと思いながら保育に取り組んでいます。

俺が教えたんだよ!!

この4月は、新入園児・進級園児の受け入れ期でした。こぐま保育園では、こどもに主体を置いた 考え方を大切にするために「**受け入れ保育**」と呼びながら、新しい生活のスタートを切っていける ための保育に取り組んでいます。

そんな日常の一コマから。にじさんから進級した A 君。おにいさん・おねえさんがたくさんいて、おもしろいものもたくさんある異年齢のお部屋のすべてに興味津々。あっちへこっちへと探索活動を楽しんでいました。でも、まだ歩くことは出来ず、伝い歩きやハイハイが中心。そんな姿も異年齢の先輩たちは「かわいい〜」と、ほほえましい笑顔とまなざしで見守ってくれていました。

そんなある日…、A 君が歩けるようになりました。それが嬉しくて仕方のなかった B 君。ずっと誰かに伝えたいと思っていたんだと思います。ふとした機会に事務室職員が A 君が歩いている姿を



見て「すご〜い!上手に歩けるようになったね〜」と声をかけました。するとすぐ近くにいたB君は真っ先に、「俺が教えたんだよ!!」と屈託のない笑顔で一言。自分のおうちの、新しい友達の成長に、喜びと、感動と、大切に関係を築いてきた自負。もはや、本当のきょうだいのような思いから出た一言だったんだろうなと、二人の姿に心が温まりました。

く6月の予定>

1日(土)ふれあい運動会

(なぜ・ぐん・どんさんが参加します)

5日(水)わらべうた(そら・かぜ・うみ)

7日(金) 身体測定(かぜ・うみ) うめもぎ(どん)

10日(月)身体測定(にじ・もり)

11日(火)身体測定(そら・やま)

12日(水) 小遠足・おべんとう日 (なぜ・ぐん・どん)

13日(木)避難訓練

14日(金)誕生会

21日(金)歯科検診

24日(月)健診(にじ・もり)

26日(水)わらべうた(うみ・もり)



<駐輪等に関するおねがい>

職員駐輪場には<u>自転車等を置いて行くこと</u> は出来ません。

職員用シールが貼られていない自転車がありました際には、お声掛けさせていただくことがあるかもしれません。

予めご了承の上、ご協力をお願いいたし ます。

保育園前の広場は 団地の皆さんの私有地です

こぐま保育園前の3-1広場は、団地の皆さんの私有地です。また、新しくなった花壇も遊び場ではありません。

降園後は、速やかにご移動いただけ ますよう、ご協力お願いいたします。

CoDMON からの連絡について ご協力お願いします

本年度より、CoDMON の機能からお休み連絡ができるようになりました。ご家庭の都合による「都合欠」の場合はこちらよりお知らせください。

時折、「病欠」連絡も CoDMON にて届いている状況がございます。「病欠」については症状や登園開始日などお聞きしたいため、必ずお電話にてお知らせ頂きますようお願いいたします。



いよいよ明日は ふれあい運動会!!



明日はいよいよ、ふれあい運動会です。心配されていた天気も、事前予報では何とか回復し、永山小学校の校庭で、たくさんの方々に見ていただきながら開催ができそうで、職員としてもほっとしているところです。

昨日、5月30日の午前中には、子どもたちがイメージと見通しを持てるように、小学校で予行をしました。この、予行でもこぐま保育園らしい姿が…。

こぐま保育園が予行をやっていることを知っていた小学生たち。中休みになるやいなや、大勢の卒園児とそのお友達が寄ってきてくれました。ちょうど予行では「ぐんぐんよーいどん」のタイミング。

いつもは職員がやっていた一緒に走る父母 役を卒園児の子どもたちがやってくれまし た。ぐんぐんさんも知っている卒園児が待っ ていてくれ、一緒に手をつないで走ってく れ、緊張も一気に吹っ飛んでいました。

異年齢だからこその関係性がこんな場面で も感じられ、本当に嬉しくなりました。

さて、**なぜ・ぐん・どん**の子どもたち の明日の姿が楽しみですね。